

“Tomelloso necesita un gobierno que recupere la ilusión”

Álvaro Rubio, candidato de UPyD, considera esencial recuperar la capacidad de lucha que años atrás demostraron los ciudadanos

CARLOS MORENO

Álvaro Rubio encabeza la lista de UPyD en Tomelloso. Este joven de 25 años repasa en esta entrevista lo que ha sido la gestión del actual equipo de Gobierno del PP y expone su alternativa. El candidato considera importante que la gente joven aparque su desencanto y se implique en política para que su voz pueda escucharse.

PREGUNTA.- ¿Qué supone, con tan sólo 25 años, encabezar la lista de UPyD? ¿Cómo se ha conformado la candidatura?

RESPUESTA.- Para mí es un verdadero reto ser uno de los primeros jóvenes que vuelven a Tomelloso después de años de formación en el extranjero; poder venir aquí con la experiencia acumulada y poder plasmarla en mi ciudad. Hoy la gente joven tiene ideas nuevas, mientras este gobierno local continúa en el inmovilismo y en lo de siempre. Considero muy positivo que los jóvenes nos metamos en la política para renovar y limpiar la cara de este país y de este pueblo. En UPyD se abrieron primarias internas, se presentaron candidaturas al tiempo que conocimos que José Luis Benito Andújar no iba a presentarse y salió elegida mi candidatura entre dos que se presentaron.

P.- ¿Cómo enjuicia la labor de José Luis Benito Andújar en el Ayuntamiento?

R.- Jose Luis Benito ha sido un referente en la política local que ha sabido defender a capa y espada las iniciativas del comité y también las que le sugerían los tomelloseros durante los últimos cuatro años. A veces, he echado de menos un espíritu más crítico, aunque ha hecho política didáctica y fácil de entender; por eso se ha ganado la simpatía de mucha gente.

P.- ¿Qué aportará el programa de UPyD a la ciudad?

R.- Ahorrar en lo innecesario, mejor administración, transparencia y gestión del Ayuntamiento, y reducir el sueldo de concejales libera-

dos, medio liberados, alcalde y personal de libre designación para dedicarlo a planes de empleo. Ofrecemos apoyo a las empresas reduciendo tasas, agilizando burocracia y aportando más formación y asesoría a través del Clipe y también incentivar la creación y la atracción de nuevas empresas. Otra de nuestras apuestas es la puesta en marcha de un ambicioso plan para tener cuatro nuevos puntos turísticos que añadir a nuestra oferta local, además de potenciar las cuevas y los bombos. Siempre con la clara orientación de buscar que la inversión entre a la ciudad.

En cuanto a Urbanismo proponemos mejorar calles importantes y dotarlas de una versatilidad entre el ciudadano y el comercio para embellecer la ciudad. También es vital terminar las rotondas del exterior. Y en agricultura tenemos el punto fuerte, que no desvelaremos hasta que no llegue el momento, porque será algo muy importante para Tomelloso, que llevará a los agricultores a las puertas del futuro, de la moderni-



Álvaro Rubio, candidato a la Alcaldía de UPyD.

dad, les solucionará el problema de la seguridad en el campo, creará empleo y además les proporcionará mayores beneficios.

P.- ¿Qué proponen en otras áreas?

En Medio Ambiente es urgente solucionar el problema del punto limpio, y de los vertidos de escombros en las afueras, así como dotar a la ciudad de más zonas verdes y de esparcimiento. En Sanidad, hay que luchar por nuestro Hospital como luchábamos antaño, dejándonos la piel. En Festejos traemos un abanico muy amplio de nuevas ofertas festivas, producto de ver durante años fiestas de otras zonas de España y de Europa que triunfan y que serían de fácil implantación. Y finalmente, hay que

prestar más atención a lo que proponen los jóvenes, porque si no les damos la oportunidad de que se expresen y que tengan alguna opción de vivir y encontrar trabajo en la ciudad tendrán que emigrar. Queremos que nuestros jóvenes, aunque estudien fuera, tengan oportunidades de aplicar su formación aquí.

P.- UPyD ha lamentado que demandas importantes como el tren o la Uned hayan caído en el olvido, ¿cómo se propone reactivarlas?

R.- La población se ha desencantado con la política y ha perdido los sueños por los que luchamos como ciudad. Se hace necesario que el Ayuntamiento recupere y luche por las reivindicaciones que la población y en particular la Plataforma exi-

Del 10 al 23 de abril de 2015

gieron en su momento. El tren es primordial para que pasajeros y mercancías entren y salgan de la ciudad y generen empleo. Lo demandaremos, con fuerza, con tozudez. Lo mismo que la Uned para que los que estén estudiando no tengan que desplazarse a Valdepeñas. Pero lo más importante es que demandaremos que se termine el Hospital que se nos prometió.

P.- ¿Será Ciudadanos su principal rival el 24-M?

R.- Aunque aún no se conoce su programa, llama la atención tanta gente proveniente del PP y de NNGG. Preveo que sirva de apoyo al PP local para que siga gobernando como hasta ahora en un intento de renovación y lavado de cara que realmente no es tal. Nosotros hemos demostrado que apostamos por una verdadera transformación.

P.- ¿Qué opina de la gestión de Carlos Cotillas?

R.- Ha sido un pésimo gestor, cuando había dinero no aprovechó para aportar valor a la ciudad, embellecerla, crear un atractivo para que empresas o turistas vinieran. Tampoco se ha preocupado para que venga inversión del exterior. Estos últimos años de crisis se ha dedicado a mantener la situación, apagando la ciudad, apagando la inversión, con menos recaudación y debiendo pagar una deuda de unos 20 millones de euros aún. En urbanismo, algo tan importante como el POM, se ha hecho al final de sus 16 años de gobierno, cuando la burbuja inmobiliaria ya se había desinflado y la ciudad había crecido a base de planes parciales sin conexión. Además, se ha elaborado sin ajustarse a la realidad poblacional de Tomelloso. La rotonda del cementerio está aún sin hacer. Son innumerables las calles parcheadas, con baches y falta de accesibilidad.

En Medio Ambiente no han solucionado los escombros a las afueras, ni han facilitado el acceso al punto limpio. En Festejos hemos visto languidecer la feria por no hacer nada nuevo, se copia de un año a otro el programa. Últimamente la población ha perdido 1.200 habitantes, la mayoría de ellos jóvenes. La población envejece. El sector joven está muy descontento porque no se les escucha, al parecer solamente a su círculo de NNGG del PP.



UPyD presenta su candidatura. Unión Progreso y Democracia presentó el pasado 28 de marzo su candidatura a las municipales de Tomelloso. Álvaro Rubio Aliaga, 25 años, ingeniero técnico industrial por la Universidad de Castilla-La Mancha, que ha estudiado los dos últimos años energía solar aplicada a la agricultura en Marruecos, encabeza una lista que tiene como número 2 a José Luis Benito, su único concejal en la actual Corporación. Ángel Burillo Sevilla es el número 3 y Amalia Martín Negrillo, presidenta de la Junta Local de la AECC, es la número 4. La lista se completa por este orden hasta el número 11 con Vega López Bodegas, Miguel Ángel Sevilla Lata, Gregorio Antonio Apio Jiménez, Rosa María Sánchez Garrido, Esther Martínez Burillo, Antonio Espinosa Domínguez y José Javier Espinosa Ramírez. De los puestos 12 al 21 figuran Emilio González Gigante, Carmen Fresneda Abad, María Amparo Muñoz Martín, Howard Gil Fresneda, Enrique Rodrigo Ortiz, Victoria Serna Lara, María Rosa Villar Saiz, Rodrigo María Dueñas Collado, Patricio Pedroche Muñoz y Miguel Ángel Jiménez Ramírez. Como suplentes están Montserrat León Valenciano y Alba Navarro León.